



鹿商高通信

努力以て道を拓き、誠実以て衆に奉ず

3月

第6-12号

令和7年3月24日発行

春らしい暖かな陽気となりました。間もなく令和6年度が終了します。3月は卒業式や離任式など、これまで共に過ごしてきた先輩や先生方との別れの時期です。たくさんの思い出を胸に、感謝の気持ちをもって一日一日を大切に過ごしたいものです。4月になると満開の桜に彩られ令和7年度がスタートします。新入生や新たに着任される先生方との出会いがあります。新年度も本校の「よさ」を大切にしながら、皆が輝くことができる学校を目指して頑張っていきましょう！



未来を拓く、はじめの一步 - 第56回卒業証書授与式 -

3月1日(土)に27名の卒業生が巣立ちました。当日は保護者の皆様や御来賓に御臨席のもと、厳粛な雰囲気です式を挙行することができました。卒業証書は丹羽裕校長より一人ひとりに授与され、卒業生は自信に満ち、希望に溢れた清々しい面持ちで、3年間の努力の証を受け取りました。また、丹羽校長からは、学業や各種行事に励み、よりよい学校生活を追究し努力してきたことに対する讃辞とともに、商業高校で身に付けた力を社会生活で発揮し、豊かで幸せな人生を送ることができるよう温かな願いと励ましの言葉が述べられました。卒業生代表の答辞では、前生徒会長の中川稜太郎さんが高校生活3年間の思い出を振り返りながら、同級生や先生方との交流、困難に立ち向かう中で得た心の糧、人と人とのつながりの大切さに思いを馳せ、社会生活に向けた希望とたくましく生き抜く決意を感謝の言葉とともに述べました。卒業生の皆さん、今後の社会での活躍に期待しています！教職員・在校生一同、これからも皆さんのことを応援します！



たくさんの思い出を新たな生活のエネルギーに昇華し、しなやかにたくましく生きていくことを願っています。頑張ってください！



卒業生一人ひとりに3年間の思い出の詰まった、重みのある卒業証書が授与されました。



地域の商業高校として新たな挑戦！ - 経営者講話・コーヒー販売戦略活動 -

本校では、昨年の「秋の互市」で、東北プレス工業株式会社様のオファーを得て同社オリジナルのブレンドコーヒーの販売と同社アウトドアブランド「Orantia」の宣伝活動(チラシ制作・配布)に取り組む機会をいただきました。このことをきっかけに、2月7日(金)には企業経営の実際を学び、商業科の学習をさらに深める機会として、全校生徒を対象に「経営者講話」を実施しました。当日は、東北プレス工業株式会社代表取締役社長の庄子文隆様より会社の概要や製品紹介の他、経営体制などの商業の学びにつながる具体的な内容をお話いただきました。また、企業が求める人材として、コミュニケーション能力・責任感・行動力・向上心・協調性・好奇心の6点を挙げ、高校生活を通してバランスのよい人になるよう励ましのメッセージが送られました。講話の最後には、庄子様より「春の互市」における本校との共同出店やアウトドアブランド「Orantia」製品のデザイン考案などの新たなオファーをいただきました。このことを受け、1年生での新たな実践が生まれることになりました。

当日は精密な金属部品や斬新なデザインのキャンプ用品を持参していただき、「ものづくり」の魅力についても感じることができました。



私は2月7日に行われた「経営者講話」を聞き、様々なことを学びました。講師の東北プレス工業株式会社の社長さんからは、事業内容の紹介があり、電子機器などのコネクターを製造しており、日常生活で使用しているスマートフォンやパソコンなどに利用されていることを知りました。また、大崎市発のアウトドアブランドOrantiaとして焚き火台などの製品をつくっていることがわかりました。この他、企業の組織体制や社会人として求められる資質などについても丁寧に教えていただきましたし、今後本校とともに活動していきたいというメッセージもいただきました。私は、機械系の仕事に就きたいと思っているので、今回の講話を聞くことができて大変よかったです。(2年1組:村山珠那さん)

「経営者講話」をきっかけに、1年生では「コーヒー販売戦略活動」として、東北プレス工業株式会社様より御紹介いただきましたハタナカコーヒーロスター様とともに、春の互市に向けた各活動に取り組んでいます。本活動では、商業科の学びを生かして、商品開発（テイスティング・テイスト決定・パッケージ制作）や広報（PRチラシ・POP制作）、営業企画（原価計算・販売活動・販売ブースのレイアウトの検討）などに取り組み、実際の売買取引や経済活動を実践的に学ぶことを目的に展開しています。2月20日（木）・25日（火）・3月18日（火）には、各社の皆様に御来校いただき、様々なアイデアを考え、楽しく活動を進めてきました。活動では貴重な御助言をいただき、大変勉強になりました。ありがとうございました。今年の「春の互市」は、4月10日（木）から12日（土）まで開催されます。おいしいコーヒーを販売いたしますので、是非とも御来場ください。



数回にわたるテイスティングの結果を踏まえて、客層や販売時期の気温などの要因を考慮し、テイストを決定しました。実際にハタナカコーヒーロスター様にドリッピングをしていただき、美味しいコーヒーに仕上がったと思います！



営業企画班が考えた掲示物のイメージを踏まえて、広報班でチラシのデザインを考えたり、値札やPOPを作成したりするなど、組織的に連携した活動に取り組みました。

私はコーヒー販売活動に取り組むと聞いたときは「難しそうだな」と思うと同時に「楽しそうだな」と感じました。活動では、「どんな味にするか」や「どうしたらお客様の目を引くチラシになるか」など、色々なことを考えるのは難しいと感じましたが、友達と様々な意見を交わし、作業を進めることはすごく楽しかったです。一人でも多くの方に、飲んでいただけるように、高校生ならではの発想を存分に発揮し、全力でみんなと協力して頑張っていきたいと思います!!効率的に商品を作り、利益を出すためのポイントなど今後も学んでいけたらと思います。(1年2組:柘植舞さん)

路行かざれば到らず 為さざれば成らず

— 「おおさき地域貢献大賞」奨励賞2部門受賞 —

本校でこれまで取り組んできたキッズフェスティバル鹿島台やオープンキャンパスにおける「おしごとたいけん」、ウェルファムフーズ株式会社のブランド鶏肉「森林どり」のPR動画制作や互市における販売活動等の「企業連携」の2つの活動が、NPO法人古川学人主催「第7回吉野作造記念おおさき社会貢献大賞」奨励賞を受賞しました。授賞式は2月22日（土）に吉野作造記念館で行われ、代表者2名が参加し各活動のプレゼンテーションを行いました。冒頭の言葉は、吉野作造氏が残した名言です。今後も「地域社会に謙虚に学び、地域の活性化に貢献できる鹿商生」を目指して、力を合わせていきましょう！



本校は「おおさき地域貢献大賞」で企業連携PR・販売促進活動と地域の児童を対象とした「おしごとたいけん」の2つの実践が奨励賞をいただくこととなりました。今回、私たちの活動が2つも表彰を受けることになってとても嬉しく思います。今後も地域の高校生として誇りを持ち、このような活動を積極的に実施していきたいと思ひますし、さらなる高みを目指して活動をより一層深めていきたいです。(2年1組:佐藤愛音さん)

これまでの取組に自信をもち、持続可能でさらに発展的な活動が展開できるよう、進取独創の精神をもって頑張ります！

◆今後の主な予定

3月28日（金）	離任式 ※ 学年末・始休業（～4月7日（月））
4月 8日（火）	新任式・始業式・入学式
4月 9日（水）	⑥対面式 ※ ①～⑤5分短縮授業 体験入部期間（～4月17日（木））
4月10日（木）	登校指導（～4月11日（金）） 鹿島台春の互市（～4月12日（土））
4月17日（木）	服装頭髪点検
4月18日（金）	部登録・第1回スタサブテスト・結核検診
4月19日（土）	特編授業 PTA・教育振興会総会
4月21日（月）	振替休業日（4月19日（土））
4月22日（火）	⑥身体測定
4月23日（水）	循環器検診
4月24日（木）	耳鼻科検診・尿検査（一次）
4月25日（金）	支部総体壮行式・尿検査（二次）



地域の皆様、大変お世話になりました。新年度も生徒・教職員一丸となって頑張っていますので、引き続き応援をお願いいたします！



宮城県鹿島台商業高等学校

〒989-4104
大崎市鹿島台広長字空師前44
TEL 0229-56-2664
FAX 0229-56-2461

<https://kasimadai-ch.myswan.ed.jp>

